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Bien que la question ait été posée un peu différemment le Sabbat dernier, je vais commencer 
aujourd'hui en la posant d'une autre manière. Êtes-vous vraiment engagés à placer votre confiance en 
Dieu? Parce que nous sommes à une époque où ça va devenir indispensable, beaucoup plus que vous ne 
l'avez jamais pratiqué dans votre vie. Vraiment. Et c'est évidemment le sujet de cette nouvelle série, 
Placez Votre Confiance en Dieu, avec maintenant la 2ème Partie. 

Avec les choses que nous allons très bientôt rencontrer, il va être absolument nécessaire que nous 
pratiquions ça vraiment de manière très zélée. Parce que ça n'a pas été nécessaire jusqu'à maintenant. Il 
a pu y avoir dans votre vie des occasions où vous étiez confrontés à quelque chose qui demandait ce 
genre de chose, en particulier avec les situations physiques qui nous arrivent dans le monde, quelles 
qu'elles soient. Et les gens ont exercé ça depuis qu'ils sont arrivés dans l'Église, mais rien de 
comparable à ce qui va bientôt arriver. Et je dis ça avec un peu de sérieux, de sobriété, et c'est comme 
ça qu'on doit le prendre. 

Et donc la semaine dernière nous avons lu et examiné les paroles d'un cantique que la plupart d'entre 
vous connaissez bien, c'est tiré du Psaume 9, Je Te Louerai, O Éternel. Parce qu'en fait ça parle de ce 
sujet. Et puis on est allé voir le Psaume 25 et on a fini le sermon avec les premiers versets du Psaume 
25, parce que j'avais tant de pages dans tous les sens devant moi, que je me suis un peu mélangé les 
pédales, et je suis tombé là-dessus. Mais c'était fort à propos. 

Alors en fait nous allons relire ça aujourd'hui au début de ce sermon. Pour nous le rappeler, Psaume 
25:1 – Éternel! J'élève à Toi ma vie. Alors vraiment, ça nous en dit long, parce qu'il est question de la 
concentration qu'on a sur notre relation avec Dieu, ce qu'on comprend de ce que Dieu nous donne et ce 
qu'Il nous offre, mais c'est littéralement ce que nous donnons à Dieu à notre baptême. Notre vie Lui 
appartient. On le sait bien.  

Et puis un autre aspect se présente en cours de route plus tard, alors qu'on est mis à l'épreuve de toutes 
sortes de manières, alors que vous traversez des choses dans votre vie humaine et qu'il vous faut 
pratiquer ça à cause de ce qui vous arrive. C'est cette question, en essence, de mettre votre confiance, 
votre espérance, votre force, votre vie dans les mains de Dieu. C'est quelque chose qu'on doit savoir. 
C'est une question de confiance, c'est une question d'assurance. Et donc c'est ici ce qu'on nous dit.  

Éternel! J'élève à Toi ma vie. Mon Dieu! En Toi je me confie. Parce que c'est de ça qu'il s'agit. Que 
je ne sois pas, comme le mot le dit, couvert de honte! Parce que dans certaines circonstances on se 
tourne vers Dieu, cherchant à penser de la bonne manière, d'avoir une bonne mentalité, sans se laisser 
distraire par ce qui nous arrive à ce moment-là. Parce que ces choses sont arrivées et elles peuvent 
arriver.  
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Et donc là encore, c'est vraiment une autre affaire de pratiquer ça, par rapport à en parler ou y penser, ou 
de croire qu'on le fait. Parce que c'est le genre de chose qu'on ne comprend pas vraiment, jusqu'au 
moment où on est confronté à quelque chose qui nécessite ça a un niveau beaucoup plus élevé que 
jamais auparavant dans notre vie. 

On est donc allé un peu plus loin dans ce Psaume, mais je voudrais reprendre encore une fois quelques 
versets de ce chapitre. Verset 20-22 – Garde ma vie… Alors c'est le mot qu'on trouve dans la Genèse, 
"garder et cultiver", ce que Dieu a donné à l'humanité la charge de faire avec Sa création, avec la vie, 
avec les choses que Dieu nous donne. Mais ici, c'est une requête envers Dieu, "O garde", ce qui est 
"Veiller; préserver, maintenir; fortifier" ce que le mot veut dire, "Ma vie." Et c'est ce qu'on veut, mais ça 
devient plus réel quand ça devient nécessaire, quand on est confronté à quelque chose. On veut 
vraiment Son aide. 

Et bien sûr il y a deux côtés à tout ça, parce que tout d'abord on veut ça sur un plan spirituel, 
évidemment, puisque nous comprenons que nous sommes les enfants engendrés de Dieu. Mais on veut 
naître dans Sa Famille, on veut que cette vie continue jusqu'au moment où on en arrivera là, quand Dieu 
pourra dire, "Maintenant Je te connais", qu'on sera alors marqués du sceau et qu'on pourra plus tard 
littéralement naître dans Sa Famille.  

Mais c'est aussi sur un plan physique, avec le besoin qu'on a sur le moment, de manière à pouvoir 
continuer à progresser, à faire l'expérience des choses de la vie, pour que cette pensée soit transformée. 
Et donc ces deux côtés vont ensembles, ils constituent notre vie physique avec cette essence d'esprit que 
Dieu a engendrée en nous. Il faut qu'on vive une vie physique, et puis il y a aussi ce qui est spirituel.  

Donc là encore on nous dit, Garde ma vie et sauve-moi! Que je ne sois pas confus, car j'ai mis ma 
confiance en Toi. Et donc le Psaume fini avec ça, demandant à Dieu, Lui disant ça, "Je mets ma 
confiance en Toi. J'ai confiance en Toi. J'élève ma vie vers Toi. Je Te donne ma vie", et puis on en arrive 
là vers la fin où c'est encore une fois répété dans le sens d'exprimer la même volonté, de vouloir 
continuer, vous voulez pouvoir continuer à progresser, à avancer, vous voulez être préservés dans votre 
vie physique et évidemment spirituel, jusqu'à ce que la partie physique, cette tâche, cette responsabilité 
soit finie. 

Et il dit, …car j'ai mis ma confiance en Toi. Que l'innocence et la droiture me protègent, Quand je 
mets en Toi mon espérance! Et donc, pour tout ce qu'il y a dans notre vie, on espère en Dieu. On se 
tourne vers Dieu de Sabbat en Sabbat, de Jour Saint en Jour Saint, sachant ce que ces choses 
représentent dans le plan de Dieu et le dessein de Dieu pour nous. Et donc notre espérance est en Dieu. 
Particulièrement à notre époque, puisqu'on attend et on espère le moment où certaines choses vont 
s'accomplir, parce qu'on a été appelés à la fin d'un âge et à l'aurore d'un nouvel âge. 

Que l'innocence et la droiture me protègent, quand je mets en Toi mon espérance! O Dieu! 
Délivre Israël de toutes ses détresses! Nous avons toujours besoin d'aide, et il faut qu'on puisse 
comprendre ça spirituellement dans nos vies. Il faut qu'on puisse le comprendre sur le plan spirituel et 
qu'on s'écrie vers Dieu régulièrement, tous les jours, Lui demandant qu'Il nous aide, parce que nous 
sommes convaincus d'avoir besoin de l'aide de Dieu chaque jour de notre vie, on a besoin que Son 
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esprit vive en nous. On a besoin de cet aide. On veut cette force. Mais aussi, quand on rencontre des 
difficultés sur un plan physique, il y a des moments où on a besoin de l'aide de Dieu et on L'implore 
dans ces cas-là. Mais ce n'est pas comparable à ce qui va bientôt arriver et c'est ce qu'on a besoin de 
comprendre. 

Donc là encore, la semaine dernière, on a couvert deux semaines d'informations dans le cadre de ce 
sujet qui consiste à placer notre confiance en Dieu, ce qui va devenir bien plus important pour nous, 
alors que nous allons entrer dans la pire des époques de toute l'histoire humaine. Et avec ce qu'on voit 
en ce moment…rien que de regarder les séquelles du tremblement de terre en Turquie et en Syrie, 
amène tout ça au premier plan. Ça nous donne comme un avant-goût.  

Parce qu'on ne peut pas s'imaginer dans ce genre de situation, comment ils tiennent le coup, et qu'est-ce 
que je ressens quand vous voyez ceux qui ont été épargnés, après avoir souffert une longue période sous 
les débris à des températures glaciales, et de les voir se faire sortir du milieu des morceaux de bétons 
démolis, devrait nous frapper au cœur, ça devrait nous toucher. Ça devrait nous donner une idée de ce 
qui va arriver et on devrait réaliser que cette catastrophe n'est pas énorme, pas vraiment énorme 
comparé à ce qui vient. 

Parce qu'ici, c'est dans une certaine région, ça ne nous affecte pas directement. Mais ce qui va arriver va 
affecter tout le monde sur la terre. Nous allons tous le vivre. 

Au contraire de ce que l'Église croyait, dans le sens de ne pas trop se soucier de ça à l'époque, parce que 
Dieu n'avait pas encore révélé ce que serait notre protection, on pensait qu'on irait tous à Pétra, on allait 
tous être emmenés à Petra pour être protégés pendant trois ans et demi, de ce qui allait arriver sur cette 
terre. 

Tout ça est bien joli, si vous voulez, mais Dieu n'œuvre pas du tout comme ça avec nous. Et Il n'œuvre 
pas comme ça non plus avec le monde. Il nous laisse vivre les choses et Il nous laisse affronter toutes 
sorte de choses, mais Il est là avec nous pour nous les faire traverser avec succès. Et en quoi avez-vous 
besoin de placer votre confiance, si vous êtes à Pétra et que vous n'avez à vous inquiéter de rien quand 
vous êtes dans une endroit comme ça? 

C'est un peu comme ceux qui croient à un enlèvement, qu'ils vont être enlevés au ciel, et que tous les 
autres vont avoir à affronter les tourments. Mais si vous êtes enlevés au ciel, peu importe où vous êtes, 
alors on va prendre soin de vous et tous les problèmes et les souffrances des êtres humains vous seront 
épargnés. Qu'est-ce que vous allez tirer de tout ça, en dehors de traverser les choses facilement, sans 
qu'elles vous touchent?  

Dieu veut qu'elles nous touchent. Il y aura des choses à apprendre et attirer de tout ce que nous allons 
voir arriver. Personne n'a jamais vécu ce genre de choses, mais nous allons le vivre. Et tout ça en partie 
est lié à ce que Dieu est en train de modeler et façonner en nous, quelque chose qui est différent de ce 
qu'Il a fait aux autres époques. Nous sommes uniques dans ce que Dieu est en train de construire, dans 
ce que Dieu est en train de créer. C'est vraiment merveilleux. Un vrai bonheur.  
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Et parce qu'on n'est pas tous pareils au fil des âges en ce qui concerne ce que Dieu modèle et façonne en 
nous, et ce qu'il nous faut donc vivre est en rapport avec la place que nous allons avoir dans l'avenir. 
Vous avez donné votre vie à Dieu, vous faites confiance en Dieu, et Dieu nous révèle alors, nous a 
révélé depuis quelques temps, que chaque âge ou période est unique, chacune est unique dans le but 
pour lequel elle a été créé. Et on ne sait pas ce que ça va être jusqu'au moment où le Royaume viendra 
sur cette terre. Et puis plus tard pour ce Corps, avec ce qui va se passer pendant le Millénaire avec tous 
ceux qui vont continuer. 

Mais ça va vraiment être incroyable. Quel que soit ce que Dieu modèle et façonne en nous, notre 
confiance en Dieu dans ce qu'Il nous dit, nous savons que ça va mener à des choses qui vont bien au-
delà de ce qu'on peut imaginer, ça va être extraordinaire, magnifique, sublime et fascinant, et toutes les 
choses auxquelles nous allons pouvoir prendre part, parce que nous avons été modelés pour pouvoir 
gérer tout ce qui va nous être donné.  

Quelle valeur pouvez-vous donner à quelque chose de si incroyablement grand? Extraordinaire! 

Donc là encore, c'est cette question de faire confiance en Dieu, de savoir que nos vies sont dans Ses 
mains pour nous modeler et nous façonner, mais aussi de comprendre que c'est quelque chose de 
vraiment incroyable, dû à là où nous sommes dans le temps, ce que nous sommes bénis de vivre dû à 
l'époque où nous vivons. Il se trouve que nous vivons à cette époque. Et Dieu va intervenir et accomplir 
certaines choses, à cause de ceux qui vivent à cette époque, et nous sommes extrêmement bénis d'en 
faire partie.  

Un petit groupe, un restant, qui est en soi quelque chose de vraiment fascinant à cet égard, vraiment 
incroyable. Et Dieu nous en révèlera plus à ce sujet un peu plus tard. 

Donc là encore, en regardant les séquelles du tremblement de terre et voyant la confusion qu'il y a dans 
le monde à cause… Je regardais un reportage à la BBC. J'ai essayé aussi d'en voir un peu plus sur 
d'autres chaines, mais tout ce que vous avez, c'est des gens qui discutent d'un ballon. Mais ils ne parlent 
pas de quelque chose d'aussi terrifiant dans le monde, pas de ce qui devrait informer les gens des 
souffrances que certains êtres humains sont en train de vivre. Et comment…? 

On vit dans un monde tellement écœurant. Et alors qu'ils discutent d'un ballon ridicule qu'ils ont abattu 
rapidement, et ils sont tellement heureux que nous n'ayons pas, vous savez, que finalement on peut faire 
ça rapidement. Je veux dire, ce n'est qu'un ballon. Qu'est-ce qu'il transportait? Eh bien, ils n'ont encore 
rien trouvé, ils n'ont pas trouvé de… Je pense qu'ils n'ont même pas trouvé ce ballon. 

Mais ça passe à côté de ce qui se passe vraiment. Ça détourne votre pensée sur d'autres choses et au 
bout d'un moment, vous pouvez parler de… Vous les entendez parler de la Chine – avec quelqu'un qui 
parlait à un chef militaire, et ils ont tous pris ça comme si c'était normal, "On va très bientôt être en 
guerre avec la Chine", ou "Il va y avoir une guerre avec la Chine." C'est comme ça qu'il l'a dit, "Il va 
bientôt y avoir une guerre avec la Chine." 
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Et on se dit, bon, d'accord, vous discutez ça de manière nonchalante avec un panneau d'experts, et c'est 
comme si, ah, mais bien sûr. Ne savez-vous pas ce que ça signifie? Ne comprenez-vous pas? Ça ne vous 
terrifie pas? Est-ce que ça vous inquiète et est-ce que vous parlez aux gens de ce qui va arriver, parce 
que vous savez, vous croyez qu'il va y avoir une guerre avec la Chine? Pensez-vous que ça va être 
quelque chose de simple et de facile? Est-ce que vous comprenez que ça implique des bombes 
nucléaires, qu'ils vont se servir d'ogives nucléaires qui vont dévaster une grande partie de la terre? Et si 
c'est une guerre mondiale, qu'est-ce que ça veut dire? 

Ça veut dire que ce monde est malade, la pensée des gens est malade. Qui le sait? Eh bien, nous le 
savons. Dieu nous a donné de le savoir. 

Et donc, il y avait un gars qui était sur le côté Syrien et qui disait, "Rien que de l'autre côté de cette 
colline là-bas, cette montagne juste là-devant", il disait, "on entend des sirènes, on entend des machines. 
Mais on n'a rien de tout ça ici." Pourquoi? Parce qu'ils sont dans une région occupée. Ils sont dans une 
région qui ne reçoit pas d'aide. Les gens ont probablement peur de venir là, à cause des combats et de la 
présence militaire, des choses qui ont continué comme ça maintenant depuis longtemps. Et donc ouais, 
ils ne reçoivent pas d'aide. Mais au moins de l'autre côté de la frontière, ils reçoivent de l'aide. Pas 
comme ils l'auraient voulu, mais tout au moins ils ont un soutien et de l'aide. Et vous vous dites, c'est 
vraiment triste, parce que… Mais bon. Vraiment très émouvant. 

Vous allez voir – chacun de vous va voir des choses comme ça, des choses qui vont vous déchirer le 
cœur. Allez-vous pouvoir le supporter? Pouvez-vous voir tout ça comme faisant partie du plan de Dieu? 
Pourrez-vous le gérer? Parce qu'on sera obligé. C'est pour ça que Dieu nous a préparé. C'est une réalité. 
Et on vit avec cette réalité, on s'efforce de voir ça dans le cadre du dessein et du plan de Dieu.  

Dieu permet à l'humanité de vivre des choses comme ça pour une bonne raison. C'est pour nous le seul 
moyen d'apprendre. Il faut qu'on vive des choses comme ça. Il faut que le monde vive des choses 
comme ça. Chaque époque a dû vivre avec les gouvernements de l'homme, avec des guerres et avec le 
mal.  

Je me rappelle d'un bébé, né dans les décombres. Ça vous coupe le souffle. Dans ce genre 
d'environnement, avec des températures glaciales et un bébé survie. Vous voyez les enfants survivre, 
parfois plus que les adultes, leur corps est plus petit et souvent ils sont en mesure d'échapper, d'éviter 
d'être écrasés par les blocs de béton, alors que les adultes sont plus grands et c'est ce qui leur arrive. Et 
rien que de voir leur souffrance, ça fait mal, si vous avez de la peine pour les autres êtres humains. Et 
vous vous dites, quelle horreur, avec tous ces bâtiments démolis. C'est comme si des bombes énormes 
avaient explosées.  

Mais pouvez-vous vive au milieu de tout ça? Pourriez-vous être là pour eux? Parce que pour un grand 
nombre d'entre nous, il sera question d'être là pour les gens. Qu'allez-vous faire? Comment pourrez-
vous les aider?  

Et donc nous vivons ça avec le monde, mais nous le vivons d'une autre manière, avec l'imprégnation de 
l'esprit de Dieu, Dieu œuvrant dans notre pensée pour créer quelque chose qui va nous rendre encore 
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plus différents que ce que nous sommes en ce moment, grâce aux expériences. Nous allons mûrir. Nous 
allons pouvoir voir et comprendre les choses à un certain niveau, grâce à l'esprit de Dieu qui va nous 
aider dans l'avenir, comme nous ne pouvons pas encore l'imaginer, jusqu'à ce que nous soyons 
confrontés à l'expérience.  

C'est comme de s'entendre dire "qu'une Apostasie va arriver." Mais vous ne pouvez pas le comprendre. 
Vous ne pouvez pas l'imaginer. On peut vous en parler; on pourrait avoir entendu parler des choses 
qu'on allait rencontrer et de ce qui allait nous arriver, mais Dieu n'a pas fait ça, parce qu'il fallait 
simplement qu'on le vivre de plein front, sans le comprendre jusqu'à ce que ça arrive. Et ça nous a 
permis de grandir. Horrifiant, déchirant, ça nous a déchiré mais ça a permis à certaines choses d'être 
modelées en nous, grâce à ce que nous avons vécu. Cette expérience ne peut être donnée à personne 
d'autre, à moins que vous l'ayez vécue.  

Comment vous servir de ça? Eh bien, elle a déjà beaucoup servi. Mais elle va servir beaucoup plus dans 
l'avenir. Et c'est pareil avec ce que nous allons vivre à la fin de 6000 ans, que finalement, tous les 
mensonges, toutes les tromperies, toutes les haines, toutes les cruautés, toutes les jalousies, toutes les 
envies. Si les gens n'arrivent pas à apprendre à haïr ces choses dans leurs vies; si les gens ne peuvent 
pas apprendre à haïr ces choses dans notre vie humaine, à les voir dans nos vies, les voir quand elles…  

C'est pour ça que franchement, ça me révolte quand je pense aux gens qui ne s'entendent pas dans 
l'Église de Dieu, ceux qui ne peuvent pas s'entendre. Si des gens ne s'entendent pas dans leur mariage, 
vous vous demandez, "Ne comprenez-vous pas les choses les plus élémentaires, ce que nous devons 
apprendre et comprendre, et en être convaincu de tout notre cœur, qu'on doit tout d'abord agir sur ça, 
nous, nous-mêmes, et ensuite agir sur toutes les relations qu'on a autour de nous?" Il faut qu'on 
apprenne à être des pacifistes. Il faut qu'on apprenne comment faire ça. Il faut qu'on vive de mauvaises 
situations pour qu'on apprenne comment faire ce qui est bien, avec la conviction que seule la voie de 
Dieu marche.  

Et donc, en regardant ça à la télé, je ne pouvais pas m'empêcher, vous ne pouvez pas vous empêcher de 
penser, tout au moins je ne le pouvais pas – de penser à ce qui va bientôt nous arriver. Et donc on le 
voyant à petite échelle on réalise que ça va être comme ça partout, de ville en ville, beaucoup plus 
dévastateur, beaucoup plus destructif, et personne ne va pouvoir échapper. 

Alors comment on va prendre les choses, comment on va agir, qu'est-ce qu'on va voir dans notre 
pensée. Parce qu'il s'agira en grande partie de ce qui va se passer dans notre pensée, de ce qu'on va 
penser de Dieu, de ce qu'on va penser du plan de Dieu, du dessein de Dieu et de ce qu'on attend, notre 
espérance et à quoi on s'accroche. C'est ce qui va arriver qui va finalement commencer à nettoyer ce 
monde après 6000 ans. Pour l'humanité, il n'y a aucun autre moyen de l'apprendre, pour arriver à en être 
beaucoup plus convaincu à très grande échelle. Mais même alors, il y aura des gens qui ne changeront 
jamais. Il y a des gens qui n'en voudront jamais. Quelle horreur.  

On va donc commencer aujourd'hui, avant d'aborder d'autres écritures, les nouvelles. En une seule 
semaine.  
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"La Russie prépare une offensive à grande échelle dans les 10 
prochains jours"  Et ça c'est partout dans les nouvelles, parce qu'ils savent ce qui se passe sur 1

leur frontière. Ils sont au courant de ce qu'il y a à leur frontière. Ils savent déjà que ça va arriver. Ce 
n'est pas un secret. Un an, après un an…ils préparent une nouvelle offensive.  

"La Russie prévoit de lancer une nouvelle offensive à grande échelle 
dans les 10 prochains jours. … Le Financial Times écrit que Kiev a 

obtenu "des renseignements très solides sur l'intention" de la Russie 

de lancer une nouvelle attaque." 

Eh bien, d'où pensez-vous qu'ils tiennent ces renseignements? Il se trouve qu'il y a des satellites qui 
survolent ces régions et des agences de renseignements dans le monde savent exactement ce qu'ils font. 
Ils savent exactement ce qui se passe et ils leur transmettent l'information à droite et à gauche. 

Alors bien sûr, que ça vienne de Kyiv. Ne laissez pas ça venir du gouvernement des États-Unis, ni de la 
Grande-Bretagne. Ne laissez pas l'information venir de l'Union Européenne. Laissez-les faire. On leur 
passe simplement le renseignement pour l'annoncer, et nous on se tient sur la touche et on regarde cette 
guerre. Eh bien, un jour, tout ça va changer. 

"L'offensive Russe visera probablement à capturer toute la région du 
Donbass et pourrait commencer à l'ouest de l'Oblast de Louhansk… … Le 

Financial Times note également que la Russie renforce ses troupes 

dans le sud de l'Oblast de Donetsk, avec des forces supplémentaires 

déployées dans les villages autour de Marioupol occupée. Selon le 

Financial Times, l'objectif de la Russie est de lancer l'offensive 

avant que l'Ukraine ne reçoive des chars et des armes occidentales."  
Ou ils avaient déjà préparé ça, et il se trouve simplement que les chars apparaissent dans les infos. Mais 
bon…peu importe. 

Un autre article: "Au Pentagone, les pressions pour envoyer des F-16 en 
Ukraine s'accélèrent"  "Un contingent de responsables militaires 2

pousse discrètement le Pentagone à approuver l'envoi d'avions de 

chasse F-16 en Ukraine pour aider le pays à se défendre contre les 

attaques de missiles et de drones Russes, selon trois personnes au 

courant des discussions" Personne ne veut donner leurs noms. 

"Alors que l'Ukraine se prépare à lancer une nouvelle offensive pour 
reprendre du territoire au printemps, la campagne au sein du 

Ministère de la Défense pour les avions de combat prend de l'ampleur, 

selon un responsable du DoD et deux autres personnes impliquées dans 

 https://news.yahoo.com/russia-prepares-large-scale-offensive-033424903.html1

 https://www.politico.com/news/2023/01/28/pentagon-send-f-16s-ukraine-000800452
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les discussions. … Stimulé en partie par l'approbation rapide des 

chars et des systèmes de défense aérienne Patriot – dont 

l'exportation, il n'y a pas si longtemps, étaient interdite vers 

l'Ukraine…" Oui, oui, oui. Ils voient là quelque chose qu'ils ont déjà vu et ils savent que ça va 
arriver. Il va arriver un moment où ils vont envoyer les avions de chasse…s'ils en ont le temps. "…
étaient interdite vers l'Ukraine - il y a un regain d'optimisme à 

Kiev que les avions de chasse américains pourraient suivre." 

Encore un autre: "La Pologne 'est ouverte à l'envoi d'avions de combat en 
Ukraine' [Kyiv], dit le Premier Ministre."  " Eh bien, ils étaient parmi les premiers 3

pour l'envoi de chars. Maintenant, ils sont les premiers pour l'envoi d'avions de combat, poussant 
l'Europe à agir. "Le Premier Ministre Polonais, Mateusz Morawiecki, a 
déclaré qu'il était prêt à fournir à l'Ukraine des avions de combat 

F-16 si la décision était prise avec les alliés de l'OTAN." 

"Dans une interview avec le journal Allemand Bild, publiée 
aujourd'hui, il a déclaré: "Si c'était une décision de l'ensemble de 

l'OTAN, je serais pour l'envoi de ces avions de chasse."" Et donc, ils 
annoncent ça à tout le monde, "Nous sommes prêts."  Soulignant qu'ils voudraient voir les 
autres agir dans cette direction. "Il a souligné que son évaluation "est basée sur 
ce que les pays de l'OTAN décident ensemble" et que la décision 

nécessitait la "considération stratégique de toute" l'alliance." 

"Les alliés Occidentaux devraient coordonner tout approvisionnement 
en avions de combat "parce que c'est une guerre très grave et que la 

Pologne ne participe pas à cette guerre, l'OTAN ne participe pas", a-

t-il ajouté." Vous savez, quand vous pensez aux petits jeux que les gens jouent, vraiment 
n'importe quoi, quelle blague! Quoi qu'il en soit, "les États-Unis, la Grande-Bretagne 
et l'Allemagne ont exclu l'envoi d'avions de combat ces derniers 

jours. La France, qui fabrique ses propres avions de combat, semble 

avoir l'esprit plus ouvert. Le président Emmanuel Macron a déclaré 

lundi que leur approvisionnement n'était pas tabou tant qu'il ne 

pouvait pas être considéré comme escalatoire…" 

Vous vous dites, "Mais évidemment, ça ne va rien faire escalader si on envoie nos avions de combat. 
Comment pouvez-vous prendre ça de cette manière?" c'est presque comme une plaisanterie… c'est à 
m'arracher les cheveux, si j'en avais, mais bon. "…et qu'ils ne soient pas utilisés 

pour cibler "le sol Russe."" Mais ils savent déjà qu'ils mentent, parce qu'ils savent très 
bien que la Crimée est maintenant ouverte, puisque les gouvernements ont ouvertement dit, "Vous 
pouvez aller en reprendre des morceaux. Allez-y et lancez les là-bas sur la Crimée." 

 https://www.theguardian.com/world/live/2023/feb/02/russia-ukraine-war-live-kyiv-warns-of-russian-mobilisation-on-eastern-border-3

kramatorsk-apartment-block-attack-kills-threeupi
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Encore un autre, "La Russie prévoit une offensive majeure pour coïncider 4

avec le premier anniversaire de la guerre en Ukraine le 24 février, 

selon le ministre ukrainien de la Défense, Oleksii Reznikov. 

S'adressant aux médias Français, Reznikov a averti que la Russie 

ferait appel à un important contingent de troupes mobilisées. Se 

référant à la mobilisation générale par la Russie de 300 000 soldats 

conscrits en septembre de l'année dernière, il a affirmé que les 

chiffres à la frontière suggèrent que la taille réelle pourrait être 

plus proche de 500 000." Parlant de la Russie. 

Encore un autre: " Le Monde Entre Dans La 3ème Guerre Mondiale Avec "Les 
Yeux Grands Ouverts" - Déclare Le Chef De L'ONU À l'Assemblée 

Générale"  Ouais, c'est ce que l'OTAN est en train de faire. C'est ce qu'ils sont en train de faire. Voilà 5

ce qui est en train de se passer. "Pouvez-vous tous le voir?" "Pouvez-vous tous l'admettre?" 

""Les perspectives de paix ne cessent de diminuer", a déclaré António 
Guterres. "Les chances d'une nouvelle escalade et d'un bain de sang 

continuent de croître." Il a ensuite sonné l'alarme en disant que "je 

ne crains pas que le monde soit en train de marcher comme un 

somnambule dans une guerre plus large. Je crains qu'il ne le fasse 

les yeux grands ouverts."" Vraiment stupide. 

On se dit, qu'est-ce que tout ça veut dire? Il y en a qui le savent très bien. Comment pouvez-vous 
continuer comme ça en disant que personne ne cherche à pousser la Chine ou la Russie à faire la guerre. 
Ils poussent de toutes leurs forces. Mais s'ils continuent à pousser comme ça, les autres vont réagir à un 
certain moment, ce qui leur donnera une excuse pour riposter, et ainsi, tout justifier. On joue des jeux 
vraiment écœurant dans ce monde. Ne pensez-vous pas qu'une guerre va éclater? Il y a beaucoup de 
gens qui disent que la 3ème Guerre Mondiale a déjà commencé. Et je suis convaincu moi aussi qu'elle a 
commencé. Qu'est-ce que vous pensez? 

Ça me rappelle l'article qu'on a lu la semaine dernière, qui comparait avec la période de 1937 – et peut-
être plus tard – quand l'Allemagne faisait ses préparatifs. La 2ème Guerre Mondiale avait déjà 
commencé, rien qu'en y repensant. On doit regarder vers l'avenir. Où en sommes-nous?  

Encore un autre article: "Le Royaume-Uni S'engage À Former Des Pilotes De 
Chasse Pour l'Ukraine Lors De La Visite Surprise De Zelensky"  Pourquoi 6

 https://www.theguardian.com/world/2023/feb/02/russia-major-new-offensive-to-mark-one-year-anniversary-ukraine-4

war#:~:text=Russia%20is%20planning%20a%20major,large%20contingent%20of%20mobilised%20troops.

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/world-walking-ww3-eyes-wide-open-un-chief-tells-general-assembly5

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/uk-pledges-fighter-pilot-training-ukraine-zelensky-surprise-visit?6

commentId=63e3e591e96034001c1f40a8
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feriez-vous ça, à moins que vous ayez l'intention un peu plus tard de leur fournir quelque chose pour 
voler? C'est une question épineuse, n'est-ce pas? Et les gens continuent avec leurs petits jeux. Se 
rapprochant un peu plus d'une guerre totale, ce qui veut dire une guerre nucléaire.  

Encore un autre: "Les politiciens et chefs militaires Allemands suggèrent 
le retour de la conscription"  Quelle bonne nouvelle pour l'Europe, n'est-ce pas? 7

L'Allemagne? Ça ne devrait pas être surprenant.  

"La commissaire parlementaire Allemande aux forces armées, Eva Högl 
du SPD de centre-gauche, a exhorté mercredi le gouvernement à se 

demander si une forme de service civique obligatoire était nécessaire 

pour remédier au manque de personnel dans les rangs de l'armée 

Allemande. … Le chef de la marine Allemande, Jan Christian Kaack, a 

également récemment proposé un retour du service militaire 

obligatoire sur le modèle Norvégien…" 

Continuons avec ça, en essence, "Un retour du service militaire obligatoire 
obligerait l'État à dépenser des millions d'euros pour reconstruire 

et moderniser les casernes et acheter des armes et du matériel pour 

l'entraînement, notamment parce que le nombre de conscrits éligibles 

serait plus élevé que par le passé: comme en Norvège, une version 

moderne de la conscription militaire devrait probablement s'appliquer 

aux femmes aussi bien qu'aux hommes. Étant donné que les armées 

modernes nécessitent un personnel formé à un matériel militaire de 

plus en plus complexe, les conscrits ne servant que quelques mois 

seraient de peu d'utilité." Et donc il y a plusieurs personnes qui insistent pour un service 
plus long avec plus de personnel. 

Un autre article: "On craint que VLADIMIR Poutine ne prépare le lancement du 
catastrophique missile nucléaire Satan-2 dans un message effrayant à 

l'Occident.  Le lancement du nouveau test majeur devrait coïncider 8

avec l'offensive massive du Kremlin prévue dans quelques jours." C'est 
maintenant des infos normales, toute cette semaine, de parler de l'offensive qu'ils se préparent à lancer, 
ils sont tous stationnés sur la frontière, ça va arriver. Quel jour? Eh bien, probablement le 24. Mais qui 
sait? 

"Des centaines de milliers de soldats se préparent pour la poussée, 
qui marquera le premier anniversaire de l'invasion de l'Ukraine par 

la Russie le 24 février. … Mais c'est le carnage de la fusée 

hypersonique Satan-2 de 208 tonnes qui est le plus inquiétant. Elle 

 https://www.theguardian.com/world/2023/feb/09/german-politicians-and-military-chiefs-suggest-return-of-conscription7

 https://www.thesun.co.uk/news/21327830/putin-satan-two-nuke-missile-launch-ukraine/8
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mesure 35 mètres de long et peut être chargée avec 15 ogives 

nucléaires légères à la fois. L'arme a le potentiel d'anéantir le 

Royaume-Uni à 2500km en seulement six minutes." 

Ils parlent maintenant de pouvoir détruire tout un pays avec un seul missile. ""Et avec une 
portée opérationnelle allant jusqu'à 18 000km, le missile mortel 

n'aurait pas d'équivalent en Occident en termes de terreur qu'il 

pourrait déclencher." … "Le missile Satan-2 a une vitesse de pointe 

de 25 500km/h"" 

"Cependant, les initiés militaires s'attendent à ce que la mise en 9

scène soit un lancement d'essai. Quelqu'un continue de tester, et un 

jour ce n'est pas un test, c'est déjà parti, ça monte déjà. Combien 

de temps as-tu? Quatre minutes de plus. C'est de la folie. 

"Cependant, les initiés militaires s'attendent à ce que la mise en 

scène soit un lancement d'essai, à la suite de retards inexpliqués 

dans le développement et le déploiement de l'arme "grosse bête" de 

Poutine." 

"Les responsables des districts reculés du Kamtchatka, en Russie, ont 
été avertis d'être prêts pour un test de lancement d'un missile 

stratégique à capacité nucléaire entre le 15 février et le 25 

février. Il sera lancé sur le champ de tir de Kura, avec des 

restrictions de mouvement pour les résidents locaux à mettre en place 

dans trois quartiers." Eh bien oui, ils sont avertis à l'avance et ils se préparent, sachant ce 
qu'ils ont à faire. Ne sortez pas.  

Mais bon, encore un autre: "L'Ukraine est prête à utiliser des missiles 
Britanniques à longue portée pour frapper la Crimée annexée, selon 

des informations."  "Des discussions auraient lieu au sein de Downing 10

Street sur l'opportunité de fournir ou non à l'Ukraine les munitions 

mortelles, ce qui augmenterait considérablement l'implication 

Occidentale. L'Ukraine serait prête à lancer des missiles 

Britanniques à longue portée sur des positions Russes dans la Crimée 

annexée…" Et les quelques semaines avant ça, ils en parlaient déjà, à la base ça venait des États-Unis, 
disant qu'ils étaient d'accord, faites-le si vous le pouvez. Et donc, c'est comme s'il leur fallait la 
permission? 

 https://www.ash.org.au/uk-news/fears-putin-is-readying-major-satan-2-nuke-missile-launch-on-exact-date-to-get-the-worlds-attention-over-9

ukraine/

 https://www.mirror.co.uk/news/world-news/ukraine-ready-use-british-long-2917982610
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"…la Crimée annexée, ce qui signalerait une escalade significative de 
l'implication Occidentale dans le conflit. L'annonce intervient alors 

que les forces Ukrainiennes se préparent à la menace d'une offensive 

à grande échelle des troupes Russes dans les prochains jours. Un 

responsable militaire Ukrainien a prévenu que les forces de Poutine 

avaient amassé 1800 chars…" faisant de ce qu'ils sont censés obtenir de toute façon, et qu'ils 
vont attendre un bon but de temps à obtenir, semble plutôt chétif. "...3950 véhicules 
blindés, 2700 systèmes d'artillerie..." 

Ils le savent déjà parce qu'ils les ont comptés. Ils sont déjà en position. Ils savent exactement ce qu'ils 
ont, déjà positionné et prêt à l'action. Et la Russie n'essaye pas de les cacher. "…810 systèmes de 
lancement de fusées multiples de l'ère Soviétique, 400 avions de 

chasse et 300 hélicoptères en préparation pour "une nouvelle vague 

d'attaques", selon Foreign Policy." 

Et quand ils vont faire ça, quelle sera la réaction? Ça va mettre les gens dans une position très difficile, 
considérant ce qu'ils vont décider de faire et comment le faire, parce qu'en fait l'Ukraine ne peut 
vraiment pas arrêter tout ça. Ils ont peut-être repris certains territoires, mais ils n'ont pas le genre 
d'armements et d'équipement comparable à ce qui va venir les attaquer. Alors pourquoi attendre un an? 
Ils ne sont pas idiots. Ils ont déjà vidé toutes les provisions de l'Europe, des États-Unis et des autres 
nations. Et maintenant ça va les vider encore plus. Ne pensez-vous pas qu'une guerre a déjà été planifié? 

""On pense que des discussions sont en cours au sein de Downing Street 
pour fournir aux forces Ukrainiennes des missiles anti-navires 

Harpoon ou des missiles Storm Shadows sol-air." Des missiles. Et quand ça va 
commencer, ce sera trop peu et trop tard. Combien de temps il va leur falloir pour les avoir? Et donc, 
quand ça va commencer, dans très peu de temps, si ça commence (c'est très probable), qu'est-ce qu'ils 
auront pour se défendre? Parce qu'ils n'auront pas encore reçu tout ça. 

"Des sources de la défense Ukrainienne ont déclaré au Times que leurs 
forces seraient prêtes à frapper la Crimée", s'ils avaient les missiles, et certains 
ont été envoyés là-bas, mais pas ce genre, "qui a été sous occupation Russe…" "Le 
gouvernement Britannique délibère sur l'opportunité de fournir ou non 

des avions de combat Britanniques à l'armée Ukrainienne", et puis on nous dit, 
"Downing Street a réitéré son engagement à former les pilotes du pays 
"aussi rapidement qu'il est humainement possible."" 

Ils n'ont pas d'avion, mais ils vont commencer leur entrainement. Et vous vous demandez, combien de 
temps ont-ils? Et combien de temps avons-nous? 

Le Premier Ministre Britannique "Rishi Sunak, qui a promis un soutien 
supplémentaire à l'Ukraine lors de la visite Britannique de M. 

Zelensky, a déclaré que l'offre de formation des pilotes était la 
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"première étape" qui pourrait conduire à la fourniture éventuelle 

d'avions de chasse. … "La première étape importante de ce voyage est 

de s'assurer que nous fournissons la formation aux pilotes Ukrainiens 

pour pouvoir utiliser cet équipement très sophistiqué." Le Royaume-

Uni "explore la rapidité avec laquelle cela peut être fait", a 

déclaré n°10 lors d'un briefing." 

Et pendant ce temps, la Russie sait exactement quand ces choses vont arriver et ce qu'ils vont faire. Ça 
fait pas mal de temps qu'ils jouent à ce petit jeu. De penser qu'il va tout-à-coup rassembler toutes ses 
forces sur les frontières, et qu'ils ne voulaient pas le faire avant? Et maintenant il va le faire? 

"Le Sabotage Du Nord Stream Était Une Opération Secrète De La CIA Et 
De l'US Navy: Une Bombe Lancée Par Seymour Hersh Appelle Une Réponse 

De La Maison Blanche"  Et donc, voilà une petite partie de cet article. Il y a eu pas mal de débat 11

sur la question de qui avait fait ça (l'explosion qui avait eu lieu autour de la période de la Fête l'année 
dernière), et qui l'avait orchestré, parce que c'était 'définitivement une explosion du gazoduc. Ils en ont 
même montré des images à la télé, et alors, qui a fait ça, qui se trouve derrière tout ça? Et puis les 
rumeurs pendant un certain temps que c'était les Britanniques sous les auspices de la CIA. 

Ces choses allaient et venaient et maintenant c'est ce qui en ressort. Là encore, pas une mince affaire. 
Parce que, comment les pays vont réagir à ça? Ils continuent de se préparer à la guerre, sachant que c'est 
là qu'ils se dirigent. 

Si ce pays arrive finalement à voir qu'il se dirige vers une guerre, ne pensez-vous pas que ceux qui l'ont 
prévu depuis longtemps ont une bonne longueur d'avance sur le jeu d'échec? Pensez-vous que la Chine 
est en arrière dans ces plans, laissant la situation s'envenimer un peu plus jusqu'à ce que finalement un 
jour ils s'impliquent? Parce qu'ils sont totalement prêts à ça. Ils sont très patients. C'est ce qu'ils 
attendent depuis longtemps.  

Et il y a des écritures qui parlent de la réalité que certains choses ont été planifiées très spécifiquement, 
selon un nombre exact de jours. Un jour on comprendra exactement ce que c'était. 

"Le célèbre journaliste et lauréat du prix Pulitzer Seymour Hersh, 
qui a été pendant des décennies un journaliste vedette écrivant pour 

le New York Times et le New Yorker, a publié mercredi une nouvelle 

bombe en tant que premier article de Substack, provoquant une réponse 

rapide de la Maison Blanche. Après avoir mené sa propre enquête sur 

qui a saboté les pipelines Nord Stream via une série d'explosions 

sous-marines le 26 septembre, Hersh a conclu que les États-Unis 

avaient fait exploser le gazoduc Russie-Allemagne dans le cadre d'une 

opération secrète sous le couvert de l'exercice BALTOPS 22 de 

l'OTAN." 

 https://www.zerohedge.com/geopolitical/nord-stream-sabotage-was-cia-us-navy-covert-op-seymour-hersh-bombshell-prompts-white11
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L'article en révèle beaucoup plus et il y a beaucoup plus d'informations disponible, sur comment ils 
pensent qu'ils s'y sont pris pour faire ça, préparé bien à l'avance et comment ils ont finalement 
déclenché les explosions et tout ça. 

Mais bon, "Étant donné que c'est Hersh - qui a révélé des histoires 
aussi connues que le massacre de My Lai et le scandale d'Abou Ghraib 

et qui est connu depuis longtemps pour ses sources d'initiés 

impeccables - derrière le nouveau rapport explosif genre 'polar' [Qui 
est le coupable?], les médias grand public ne pouvaient pas l'ignorer cette 
fois-ci..." "Les allégations ont été rapidement reprises par le Times 

(Royaume-Uni), Reuters et d'autres - y compris les médias d'État 

Russes, incitant la Maison Blanche à réfuter rapidement: La Maison 

Blanche a déclaré mercredi qu'un article de blog d'un journaliste 

d'investigation Américain alléguant que les États-Unis étaient à 

l'origine des explosions des pipelines Nord Stream "est une fiction 

totalement fausse et complète."" 

Que pensez-vous qu'ils vont ressentir? Ils savent déjà qui l'a fait, la Russie le sait. Ils attendent 
simplement que ce genre d'article sorte et que la vérité soit révélée, ce qui les justifie dans ce qu'ils font 
et ce qu'ils vont faire. Et c'est aussi pour leur peuple. Ce n'est pas de la propagande dans le sens 
d'annoncer des choses qui sont fausses. Vous savez, les gens aiment dire ça, "Ce n'est que de la 
propagande." 

Vous savez, il y a un peu de vérité dans ce qu'ils annoncent et qu'ils disent sur ce qui se passe et ça 
affecte la perspective que les gens ont dans leurs pays, le fait qu'ils sont menacés. Eh bien, ça c'est sûr. 
Quand vous voyez tous ces pays s'unir avec l'OTAN pour fournir de l'armements. Bien sûr, les combats 
ont lieu en Ukraine, mais personne ne se fait d'illusion? Et donc ils ont peur. Et cette peur se développe 
là-bas. Qu'est-ce que ça veut dire? Plus de contrôle. Et plus de pouvoir pour faire ce qu'il a toujours 
voulu faire dès le départ. Ce ne sont pas des idiots.  

Nous sommes parfois des idiots, mais ils ne sont pas vraiment totalement idiots. Mais c'est comme ça 
qu'ils veulent les traiter, comme un article le disait, parlant de "Mad Vlad." [Vladimir le fou.] On se dit, 
vous pouvez penser qu'il est fou, et peut-être qu'il y a en lui un peu de folie, mais il a un objectif, le 
désir et la détermination d'accomplir quelque chose, mais il n'est pas idiot. 

"Le Ministère Russe des Affaires Étrangères déclare le rapport Hersh…" 
Et finalement à la télé, les gens en parlent et disent, "Il semblerait que c'est nous qui l'avons fait 
exploser." 

"Le Ministère Russe des Affaires Étrangères affirme que le rapport 
Hersh révèle de nouveaux faits auxquels il faut répondre, cependant, 

la porte-parole Maria Zakharova soulignant: "Nous avons à plusieurs 
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reprises déclaré la position de la Russie sur l'implication des 

États-Unis et de l'OTAN, notant qu'ils ne l'ont pas caché, se vantant 

au monde entier au sujet de leur intention de détruire 

l'infrastructure civile à travers laquelle l'Europe a reçu les 

ressources énergétiques Russes." Elle a ajouté: "Nous avons également 

régulièrement souligné la réticence du Danemark, de l'Allemagne et de 

la Suède à mener une enquête ouverte et l'opposition à la 

participation de la Russie à celle-ci. Et cela malgré le fait que 

notre pays a subi des coûts énormes. La Maison Blanche devrait 

commenter tous ces faits."" 

Alors, quelle est leur réponse? "C'est complètement faux, une fiction absolue." Mais bon, vous voyez 
les petits jeux auxquels se livrent les gouvernements. En avez-vous assez des gouvernements et 
comment ce monde est gouverné par des gens? Ces choses ont été comme ça de génération en 
génération, les mensonges, les tromperies, le mal dans le cœur des hommes qui leur font faire des 
choses qui les conduisent toujours à des guerres – des guerres et des guerres et des guerres. C'est 
simplement que celle-ci est la plus grande de toute.  

Et puis bien sûr il y a le tremblement de terre en Turquie et en Syrie. Le nombre de morts dépasse 
maintenant les 25 000 personnes. Et ça ne représente pas vraiment ce qui se passe sur le terrain, parce 
qu'en Syrie ils viennent juste de commencer à compter. Et combien de temps va-t-il falloir pour 
annoncer les nombres? Et quand vous voyez les bâtiments, certains étaient vraiment énormes. Mais ça 
ne touche pas vraiment le monde. Rien qu'un petit avant-goût. 

Est-ce que vous ressentez quelque chose? Est-ce que vous reconnaissez là où vous serez dans peu de 
temps? Votre vision, ce que vous allez vivre? Sans rester concentrés là-dessus, mais de comprendre qu'il 
faut qu'on se prépare mentalement pour ces choses. C'est une bénédiction. Bien sûr, ça va être terrifiant, 
plus que vous ne pouvez l'imaginer. Et on s'en occupera quand ça arrivera, mais de savoir que notre 
confiance est en Dieu, on la place en Dieu Tout-Puissant. On espère en Lui, parce qu'Il va amener toutes 
les réponses et les solutions à tout ça. Après tout ce temps, après 6000 ans, il va finalement mettre une 
fin à tout ça. Ça ne va pas être agréable, mais c'est le seul moyen, à cet égard, que le plus grand nombre 
de gens puisse survivre dans le sens de sauver leur pensée. 

Continuons en nous concentrant plus intensément sur cette question de placer notre confiance en 
l'Éternel, notre Père, le Grand Dieu. 

Jérémie 17. Des écritures très élémentaires, mais des choses à quoi on peut s'accrocher, en les plaçant 
dans le contexte de la période où nous sommes. Jérémie 17:5 – Ainsi parle l'Éternel: Maudit soit 
l'homme qui se confie dans l'homme, en d'autres termes, en soi ou en d'autres personnes, qui prend 
la chair pour son appui, c'est-à-dire sur des choses physiques, ou sur le monde physique ou les gens, 
ou quoi que ce soit, mais qui ne se tourne pas et ne s'appuie pas sur Dieu. Ceux-là vont souffrir. Nous 
allons souffrir, mais pour d'autres raisons, là encore, pour quelque chose qui est en cours de modelage et 
de façonnage en nous, quelque chose d'unique pour nous. Mais qui est avec eux? 
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…et qui détourne son cœur de l'Éternel! Donc là encore, je repense à tous ceux qui étaient avec nous, 

qui faisaient partie, et leur cœur c'est littéralement détourné de Dieu, incapables de voir ce qui allait 
arriver, ce qui se présentait à l'horizon, incapables de comprendre les Sceaux et là où nous en sommes 
maintenant. Parce qu'à cause de ce qu'ils croient, ils pensent qu'on est toujours à attendre l'ouverture du 
Premier Sceau. Mais on sait qu'on l'a dépassé depuis longtemps, on est arrivé au dernier. Et de 
comprendre qu'il ne reste plus qu'un seul événement, celui de la Première Trompette juste devant nous, 
et quand ça va frapper, ça va vraiment les choquer.  

Mais c'est par ce moyen que Dieu va commencer à réveiller ceux qui peuvent être réveillés, pour donner 
la vérité à ceux qui vont finalement la recevoir. Mais ça ne va pas être facile, parce que nous avons déjà 
lu récemment, ce qui nous a permis de comprendre, que ça va durer jusqu'à la fin, en gros, avant qu'ils 
puissent suffisamment être humiliés et avoir un esprit humble pour recevoir la vérité.  

Parce qu'il y a beaucoup de haine pour l'Église, elle est vraiment détestée, comme une certaine personne 
avait dit, "Même s'il est vraiment celui qu'il prétend être (en essence), je ne m'y joindrai jamais." Et d'où 
vient toute cette haine? Triste.  

Les gens comme ça ne se rendront humbles que quand ils auront vécu une guerre nucléaire terrible, 
ayant souffert la perte de tout ce qu'ils ont, ayant perdu leurs proches, leurs bien-aimés, tous ceux qui 
sont morts autour d'eux, mais ne s'humilieront toujours pas devant le Grand Dieu pour admettre "J'avais 
tort! Je n'avais pas compris les Sceaux. Je ne comprenais rien du livre de l'Apocalypse, parce que 
maintenant c'est ce qui nous arrive." 

 C'est comme avec l'Apostasie. On ne savait rien jusqu'à ce qu'elle arrive, et quand elle était là, et puis 
toutes les conséquences.  

Verset 6 – Il est comme un misérable dans le désert, en d'autres termes dans un pays aride, et il ne 
voit pas arriver le bonheur; il habite ou continue à habiter dans les lieux brûlés du désert, une terre 
salée et sans habitants.  

Donc là encore, quand je lis ces versets, ça me rappelle vraiment l'Église dispersée. Ça ne nous parle 
pas du monde, parce qu'ils n'ont jamais connu Dieu, pour pouvoir le quitter. Mais ça vous montre 
combien les gens sont profondément enracinés dans ce qu'ils croient. Et si les gens qui avaient reçu une 
certaine connaissance des choses dans le passé, ils ont toujours un concept sur la résurgence de l'Europe 
et de l'Allemagne, ils ont maintenu cette croyance, mais ils sont incapables de se rendre humbles, 
jusqu'au moment où tout est presque fini et d'être secoué au point d'arriver à finalement reconnaître ce 
qui est vrai. C'est le seul moyen pour eux d'être sauvés spirituellement, s'ils font ça. C'est triste. Triste. 
Triste que la pensée humaine soit…  

Et si l'Église dispersée est comme ça, alors que dire du monde? Va-t-il être difficile de secouer ce 
monde? Ce qui est quelque chose de vraiment compliqué. C'est pour ça que le monde doit affronter tout 
ce qui va arriver, qu'il puisse voir tout détruit, toutes les économies du monde, dans tous les pays du 
monde, n'ayant plus de gouvernement, ou d'arriver au point où il n'y a plus nulle part aucun 
gouvernement. L'humanité doit arriver au point où les deux tiers de sa population vont littéralement être 
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anéantis, détruits, pour que les autres puissent avoir l'occasion – sans même connaître le nombre de 
ceux qui vont pouvoir se rendre humbles suffisamment, pour vouloir que le gouvernement vienne sur 
cette terre. 

C'est stupéfiant, de voir combien la pensée humaine peut résister, avec sa haine de Dieu, le fait qu'elle 
ne veut pas de Dieu. Ça me fait penser à Noé quand il est entré dans l'arche avec sa famille. Et de tous 
ceux de sa famille – pas un, pas même une seule personne n'a aimé Dieu pour les avoir sauvés. Pas un 
seul. Est-ce qu'ils ont aimé Dieu un peu plus pour les avoir sauvés? Où ont-ils haï Dieu, l'ont-ils détesté 
pour ce qui était arrivé? 

C'est simplement qu'aujourd'hui le monde est beaucoup plus grand, mais la mentalité des gens est la 
même. Et Dieu sera accusé pour ce qui va arriver. "Comment un Dieu d'amour a pu laisser ça arriver? Si 
Dieu est amour, comment…" Les gens de l'Église dispersée vont poser cette question: "Comment est-ce 
qu'un Dieu d'amour…?" Parce qu'ils ont perdu leur concentration. Ils ont perdu la vision de ce qu'était 
l'objectif de tout ça.  

C'est l'humanité qui s'est infligée tout ça. Et Dieu dans Sa miséricorde va l'en délivrer. Il ne va pas 
permettre qu'on se détruise totalement. Parce que sans Dieu, on anéantirait tout! On ne serait pas là sur 
la terre si Dieu n'avait pas un dessein et un plan. Dieu merci Il a un dessein et un plan qui est beaucoup 
plus grand que la vie humaine. Et on devrait être vraiment reconnaissants de pouvoir le comprendre, de 
voir ces choses, de savoir qu'on peut élever notre vie et la mettre dans les mains de Dieu en toute 
confiance et toute assurance, attendant que finalement Son Royaume arrive, sachant que pour en arriver 
là il y aura beaucoup de souffrances. Parce que les choses n'ont pas été faciles pendant 6000 ans, et elles 
ne vont pas être faciles en cette fin-des-temps.  

Bénie soit la personne qui se confie dans l'Éternel, et dont l'Éternel est l'espérance! Nous sommes 
énormément bénis, vraiment beaucoup plus que nous pouvons l'imaginer. On peut s'efforcer d'apprécier 
ce qu'on voit, ce que nous comprenons, mais ça va beaucoup plus loin que ce qu'on peut en comprendre.  

Verset 8 – Elle est comme un arbre planté près des eaux, et qui étend ses racines vers le courant; 
elle n'aperçoit pas la chaleur quand elle vient, et son feuillage reste vert; dans l'année de la 
sécheresse, elle n'a pas de crainte, et elle ne cesse de porter du fruit. 

Alors que ce soit quelque chose de spirituel comme une apostasie ou quelque chose de physique comme 
la fin de cet âge, voilà où nous sommes. Dieu va nous bénir. Il va nous donner ce dont on a besoin. Nos 
vies sont dans Ses mains. Que voudriez-vous d'autre? Où d'autre voudriez-vous être? Même que ce soit 
pour le Millénaire ou le Grand Trône Blanc, le fait de savoir que votre vie est dans les mains de Dieu est 
quelque chose d'extraordinaire. 

Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est très méchant. Ça ne devrait pas être dur à voir dans le 
monde. Ça ne devrait pas être dur de voir ça dans notre nature, de voir qu'il y a en nous une nature que 
Dieu nous a donnée de vivre, d'en faire l'expérience, pour qu'on puisse apprendre à la haïr, la détester, la 
rejeter, parce que c'est la nature de Satan, que ça ne pourra jamais être permis dans la Famille de Dieu, 
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et donc nous sommes bénis que notre pensée puisse être transformée pour devenir une nouvelle création 
qui pense différemment. C'est magnifique.  

Qui peut le connaître? Mais Dieu nous le révèle et on rend grâce à Dieu pour ça, qu'Il nous aide à voir 
les choses qu'on doit apprendre à haïr et détester dans notre nature humaine.  

Moi, l'Éternel, J'éprouve le cœur, Je sonde les reins. Il nous laisse traverser toutes sortes d'épreuves, 
parce qu'avec Son saint esprit à l'œuvre en nous, Il est très puissant d'ainsi nous enseigner des choses 
que nous ne pourrions pas apprendre autrement. 

J'ai tant appris en vivant l'Apostasie. Ça m'a vraiment fait progresser dans certaines domaines, me 
donnant de comprendre des choses que je n'aurais jamais pu comprendre à ce degré, si ce n'était que 
grâce à cette expérience. Mais ça a vraiment été une horreur. Sur un plan spirituel, ça a été une 
expérience horrible, à vous déchirer le cœur et vraiment vous torturer la pensée.  

Moi, l'Éternel, J'éprouve le cœur, Je sonde les reins, pour rendre à chacun selon ses voies, selon le 
fruit de ses œuvres. Nous avons donc la bénédiction de pouvoir faire les bons choix, si on est prêts à 
les faire, si on s'efforce d'obéir à Dieu, pendant que le Corps est en train d'être purifié, et qu'il a suivi ce 
processus pendant maintenant plusieurs années. Le temple est en train d'être purifié dans les moindre 
détails, Dieu est en train de faire ça et c'est ce qu'Il a fait depuis pas mal de temps, et nous sommes 
presqu'arrivés au point où ça va être fini. Impressionnant.  

Psaume 18:1 – Je t'aime, Ô Éternel, ma force! Quelque chose qui doit nous faire réfléchir, sur quoi 
on doit prier de temps à autres, comprenant combien notre Dieu a été patient et miséricordieux avec 
nous, avec chacun de nous personnellement, et nous comprenons que grâce au fait que nous le voyons, 
on peut rendre grâce à Dieu et le Lui faire savoir. "À cause de tout ça, je T'aime." Parce qu'Il nous a 
béni en nous aidant à prendre ces décisions et faire ces choix dans notre vie, et d'être ainsi extrêmement 
bénis, bien au-delà de tous les autres.  

Éternel, mon rocher… Ce n'est pas quelque part dans le désert. C'est Lui notre rocher. "Selah, 
Selah" [pause], je ne suis pas sûr de la prononciation en Hébreux, mais ça correspond au même mot que 
Petra. …ma forteresse, mon libérateur. C'est donc notre mentalité, à savoir s'Il l'est ou s'Il ne l'est pas, 
ou à quel degré Il l'est. Et ceci dépend de chacun de nous individuellement. Et vraiment nous avons 
énormément muri et progresser et nous voyons ça beaucoup plus que jamais auparavant dans l'Église de 
Dieu. 

"Mon libérateur." C'est comme ça que nous allons Le voir quel que soit la durée de cette période. Je 
pense et j'espère et je prie que ce soit vraiment très court. Parce que si ça ne l'était pas, quand ces choses 
vont commencer à arriver sur la terre, comment pourra-t-on survivre, à moins que Dieu intervienne 
rapidement, tout de suite après son commencement?  

Ma forteresse, ma forteresse, mon libérateur, mon Dieu! Nous sommes vraiment bénis de pouvoir 

dire ça! …ma force, en qui je me confie. Eh bien, nous allons avoir l'occasion d'appliquer ça et de 
nous centrer là-dessus beaucoup plus que jamais auparavant dans nos vies. Et c'est une très bonne 
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chose, parce que ça va modeler et façonner quelque chose d'unique dans votre pensée et dans votre 
façon de répondre à Dieu, dans votre manière de penser, une chose qui est très précieuse. Parce que c'est 
avec la pensée que Dieu est à l'œuvre, avec la pensée. Le corps va finalement…clapser. Il s'en va. C'est 
physique, c'était temporaire, mais on regarde bien au-delà de ça. 

Mon bouclier, la force qui me délivre, ma haute retraite! J'invoquerai l'Éternel. Nous allons en 
avoir l'occasion comme jamais auparavant. …qui est digne d'être loué. C'est toujours en comprenant le 
plan de Dieu et le dessein de Dieu, comprenant les raisons pour tout ça, que Dieu est juste, Dieu est 
droit, Dieu est miséricordieux, Dieu est patient et que Dieu nous aime. Dieu aime toute Sa création, 
c'est simplement que Sa création n'a jamais voulu Lui répondre ou L'accepter.  

Mais Il nous a béni d'avoir l'occasion de le faire, de le dire, après avoir traversé une longue période de 
raffinage. Depuis l'époque de l'Apostasie, on a connu une intense période de raffinage. Un raffinage 
intense. On a été extrêmement bénis dans ce processus. 

…digne d'être loué et ainsi je serais délivré de mes ennemis. Quelles que soient les circonstances, on 
sera sauvés. Physique, spirituel, les deux s'appliquent. C'est une question de confiance. Une assurance. 
Une certitude. Une espérance, c'est une force.  

Les liens de la mort m'avaient enveloppé. Dans peu de temps, ça va avoir pour nous une plus 
profonde signification. Nous n'avons jamais rien vu de pareil. Peut-être qu'individuellement à certains 
moments, certaines choses nous arrivent. Ça m'est arrivé plusieurs fois. C'est comme si, ah ouais, et 
vous êtes béni de pouvoir continuer, vous continuez à vivre, et si c'est fini, c'est fini, mais vous êtes 
dans les mains de Dieu.  

Les liens de la mort m'avaient enveloppé, et les torrents d'hommes impies m'avaient épouvanté, 
généralement traduit comme "les fils de Bélial." C'est comme une expression. Et c'est comme le monde 
qu'on a autour de nous aujourd'hui. Nous sommes bénis de voir ce monde dans sa réalité, parce qu'il est 
extrêmement vilain et mauvais. Ils ne comprennent pas ça, ils ne le savent pas. Mais nous sommes bénis 
de le voir et de le comprendre.  

Et vous ne devriez pas leur dire ça. Ça n'arrangerait pas les choses pour vous. Ils ne vont pas vous 
répondre, "Je suis bien content que tu me le dises. Merci de me le faire savoir." 

Les liens du sépulcre m'avaient entouré. La tombe. Tout autour de nous, ça va être comme ça. Tout 
autour de nous. 

…les pièges de la mort m'avaient surpris; dans ma détresse, j'invoquai l'Éternel, et je criai à mon 
Dieu. De Son temple, Il entendit ma voix. Dieu tient vraiment à ce qu'on comprenne ça, le fait qu'Il 
est là! Chaque fois qu'on prie, Il est là. Il nous a appelé, Il nous a amené jusque-là, Il a œuvré avec nous, 
Il nous a modelé et façonné. Il n'a pas modelé et façonné le monde et la pensée des gens dans le monde, 
mais Il le fait avec nous. Nous sommes vraiment bénis d'avoir cette confiance, et de savoir que Dieu est 
là, de savoir que votre vie est entre Ses mains! Là encore, de pouvoir comprendre ce que ça signifie. 
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De Son temple, Il entendit ma voix, et les cris que je poussais vers Lui parvinrent à Ses oreilles. Et 
savoir ça nous donne une confiance et une assurance solide que nous portons avec nous. On sait que 
c'est vrai. 

Alors la terre fut ébranlée et trembla; les fondements des montagnes s'agitèrent et s'ébranlèrent, 
parce qu'Il était courroucé, l'exécution d'un jugement, parce qu'il s'agit de l'exécution d'un jugement. 
Vous voyez souvent ce genre de mot dans l'Ancien Testament, donnant l'idée d'un Dieu en colère, plein 
de vengeance, cherchant à détruire l'humanité quand ils désobéissent. 

Dieu n'est pas du tout comme ça. Mais quand le moment arrive où le jugement doit être exécuté, alors il 
sera exécuté, parce que c'est juste, c'est fait pour de bonnes raisons. Ça a parfois été une épreuve pour 
les gens de Dieu. Mais ça ne devrait pas l'être. Nous devrions être confiants que Dieu a raison, que Dieu 
est juste, Dieu est plein d'amour pour Sa création et tout ça est disponible, ainsi que pour ceux qui 
souffrent.  

Psaume 18:31, un peu plus bas. La voie de Dieu est parfaite. Ce qu'Il permet est parfait. Vous parlez 
de la meilleure manière, le moyen le plus excellent de faire sortir les gens de l'esclavage de la pensée 
humaine, s'ils sont prêts à le recevoir, et les amener dans Sa Famille, c'est vraiment la voie la plus 
parfaite. Et la fin de cet âge va amplifier plus que jamais auparavant. Et tous ceux qui vivront pendant 
les mille ans, le Millénaire, pourront regarder cette histoire qui leur rappellera continuellement, 
"Regarde ce qui s'est passé." 

Tout d'abord, et ce qu'il y a de plus important, c'est qu'il y a eu une apostasie dans l'Église même de 
Dieu, que même avec l'esprit de Dieu vous pouvez rejeter Dieu Tout-Puissant, vous pouvez lutter contre 
Dieu et vous détourner de Lui. Et donc, même quand vous êtes imprégnés de l'esprit de Dieu, vous 
devez toujours faire les bons choix si c'est vraiment ce que vous voulez. Vous devez apprendre ce 
qu'implique l'obéissance et ce que signifie de chercher à être uni à Dieu, de comprendre la justice de 
Dieu. Et si vous voulez vous accrocher à votre voie, votre manière, Dieu va vous laisser faire, mais 
vous ne survivrez pas. Des choses à apprendre.  

C'est une des choses les plus importantes qui sera enseignée pendant le Millénaire et le Grand Trône 
Blanc. Le fait d'avoir été imprégnés de l'esprit de Dieu, n'implique pas que ces choses vous sont dues. 
Parce que pendant Philadelphie, les gens avaient l'impression que si vous aviez l'esprit de Dieu, le salut 
vous est dû. Comme ce qui s'était passé avec un jeune homme qui avait trouvé la mort dans un accident 
de la route, deux semaines après avoir été baptisé, et les gens disaient entre eux qu'il était prêt, qu'il 
avait réussi, qu'on allait le voir dans la première résurrection. 

Quelque chose n'allait pas avec cette idée. Il n'avait encore rien vécu! Il n'avait rien appris dans le sens 
de la formation et le changement qui doit avoir lieu dans la pensée, parce qu'il faut qu'elle se 
transforme. Est-ce que sa pensée s'est transformée en deux semaines? Non, c'est cette vieille mentalité 
protestante, que quand vous êtes baptisés, vous êtes sauvés, que si on vous verse de l'eau sur la tête, 
vous êtes sauvé et vous avez réussi. Non, pas du tout. Vous avez des choix à faire, vous devez être 
fidèles à Dieu, loyaux à Dieu, criant vers Lui et L'implorant qu'Il vous aide à être délivré de ça et de ce 
monde. 
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Des choix, des choix, des choix. Combien de gens ont traversé ça et ont fait ça? Vraiment pas beaucoup 
en fin de compte. Nous sommes donc vraiment bénis de pouvoir comprendre ces choses! Extrêmement 
bénis. 

La parole de l'Éternel est éprouvée. J'adore ce mot, ce qu'il exprime, "raffiner comme l'or et l'argent", 
parce qu'il est pris comme ça dans les écritures. Elle est déjà là. C'est à nous de la recevoir avec toutes 
ses richesses. C'est la seule chose qui marche. C'est la seule chose qui est vraie. 

Il est un bouclier pour tous ceux qui se confient en Lui. Physiquement et spirituellement. Car qui est 
Dieu, si ce n'est l'Éternel? À une certaine époque on ne comprenait pas vraiment ça. Un seul Dieu 
éternel, l'Éternel. 

Et qui est un rocher – Et cette fois-ci c'est un mot différent, qui veut dire un mur de pierre, comme une 
sorte de muraille. Et qui est une muraille, si vous voulez, un rocher, si ce n'est notre Dieu? C'est 
Dieu qui me ceint de force, et qui me conduit dans la voie droite (complète). On voit le monde 
d'aujourd'hui, et on voit tellement plus qu'avant que ce monde est vraiment devenu malsain. Les gens 
sont tellement incomplets dans leur manière de penser. Les mentalités ne font que se détériorer de plus 
en plus. Tout ce qui sort de la pensée humaine aujourd'hui est tellement malsain. Dans le passé, il y a eu 
un temps où c'est beaucoup plus… 

Quand nous avions moins de technologie, il y avait un meilleur équilibre mental dans le monde. 
Aujourd'hui, les gens en sont devenus esclaves, au point de ne pas pouvoir s'en servir correctement, ils 
ne peuvent plus contrôler tout ça, ça dépasse leur capacité, parce qu'il y a un élément spirituel qu'il leur 
faut reconnaître, et c'est ce qui va arriver dans le Millénaire, un changement dans le comportement des 
êtres humains, de pouvoir comprendre les dangers que ça représente et comment se servir correctement 
de ces choses. 

Et franchement, on ne peut pas se servir correctement de ces choses dans ce monde. On ne s'en sert pas 
correctement dans ce monde, en gros, c'est ce qui détruit la pensée des êtres humains, et ils le font 
volontairement. Les zombies sont arrivés. Ils sont déjà là. Ils sont simplement un peu différents de ceux 
qu'on a vu à la télé. C'est triste. 

Psaume 146:5 – Heureux celui qui a le Dieu de Jacob. Eh ben mon vieux, si nous l'avons. Nos vies 
ont un sens. Ça me fait penser à notre communion, tellement riche, nous sommes une famille, c'est 
tellement unique et spécial, et on progresse de plus en plus avec ça, puisqu'on reconnaît ça les uns chez 
les autres, que nous sommes tellement bénis d'avoir Dieu et Son Fils Josué, avec nous.  

Heureux celui qui a le Dieu de Jacob pour aide, et dont l'attente est en l'Éternel son Dieu. Parce 
qu'ils ne sont pas comme ça dans le monde, ce n'est pas dans les habitudes du monde, l'humanité ne fait 
pas ça. Pas de cette manière, si vous voulez, dans la mentalité et la paix qui va avec ça. 

Qui a fait les cieux et la terre, la mer et tout ce qui y est. Dieu, le Grand Créateur. …qui garde, là 
encore ce mot qui signifie "qui veille sur; qui préserve comme de maintenir; qui fortifie." …qui garde 
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la vérité à toujours. Et ça me fait penser à la quantité de vérité qu'Il nous a donné de voir, pour en voir 
plus, en comprendre plus, pour beaucoup mieux Le comprendre Lui. Magnifique.  

Psaume 33. On voit continuellement ce sujet revenir dans les Psaumes, parlant de confiance, et de ce 
qu'on pense de Dieu. Parce que ça en revient à ça, à ce qu'on pense de Dieu, comment on agit avec Dieu 
et à quel degré on pratique ces choses dans notre vie. Jour après jour, oui, et quand on en a vraiment 
besoin, bien sûr.  

Mais nous sommes en train d'entrer dans une des périodes les plus intenses de toute l'histoire humaine 
et on va avoir à exercer ça à un niveau et un degré que personne n'a jamais eu à faire avant.  

Là encore, je trouve ça impressionnant, parce que ça va développer en nous quelque chose qu'on 
n'aurait jamais pu recevoir autrement. Soyons reconnaissants à Dieu pour ça, sachant qu'Il est là, que 
notre vie est dans Ses mains. Il cherche à vous faire traverser le genre de choses qui nous attendent, 
pour développer des choses dans cette pensée, au travers de votre expérience mêlée à la puissance de 
Son esprit, des choses qui seront en vous pour toujours. Quel qu'en soit l'objectif, ce sera unique à ce 
Corps. 

Psaume 33:18 – Voici, l'œil de l'Éternel est sur ceux qui Le craignent. C'est nous. Je suis sûr que 
nous craignons tous, dans le sens de nous opposer à Dieu, de violer la loi de Dieu. C'est pour ça qu'on 
se repent, on est inspirés et motivés à nous repentir. Nous demandons à Dieu qu'Il nous aide à voir les 
choses qu'on est incapables de voir, pour repousser ce qui vient dans notre pensée, des choses qu'on sait 
être mauvaises. Et on demande à Dieu de nous aider à les combattre parce qu'elles sont mauvaises, 
parce qu'on cherche à être unis à Lui. 

L'œil de l'Éternel est sur ceux qui le craignent, sur ceux qui s'attendent à Sa bonté. Et 
évidemment, on s'y attend, particulièrement quand on a péché, on s'attend à Sa miséricorde, on a une 
espérance qu'Il a fortifié en nous, qui s'est développée en nous avec le temps. C'est pour ça qu'on aime 
Dieu encore plus; parce qu'on comprend qu'Il est miséricordieux, Il est patient, Il nous pardonne nos 
péchés alors qu'on se repent. C'est une certitude. 

Pour délivrer leur vie de la mort, et pour les faire vivre durant la famine. C'est physique et spirituel 
jusqu'à ce que l'œuvre soit accomplie en vous. 

Notre vie s'attend à l'Éternel; Il est notre aide et notre bouclier. C'est vers Lui qu'on se tourne. 

Car notre cœur se réjouit en Lui; car nous nous confions en Son saint nom. Et donc, Dieu nous 
apporte ça continuellement, pour nous aider à développer cette confiance, pour nous aider à comprendre 
ce qu'Il pense de nous, ce qu'Il veut qu'on puisse voir et comprendre, pour en être convaincu tout au 
fond de nous. 

Car notre cœur se réjouit en Lui; car nous nous confions en Son saint nom. C'est le fruit qui vient 
de là. Que Ta bonté soit sur nous, Ô Éternel! Comme nous nous attendons à Toi. Le fait est que 
c'est exactement comme ça que ça marche, c'est selon l'espérance que nous avons en Lui. 
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Et c'est quelque chose qui est personnel à chacun de nous, mais Dieu nous a fait parcourir un long 
chemin jusqu'à maintenant. Il nous a amené jusqu'à ce point, pour accomplir ce que dit le nom 
Préparant Pour Le Royaume de Dieu. Il n'y a jamais eu un groupe de gens de l'Église comme ça qui 
s'est préparé pour quelque chose comme ça, pour ce qui va arriver. C'est vraiment quelque chose 
d'incroyable! 

Voici… Je crois que j'ai déjà lu ça. Pour une raison ou une autre, je crois que j'ai copié ça deux fois. 
Oui, c'est ça. Pouvez-vous imaginer? C'est probablement quand on m'a appelé, d'en bas, m'appelant à 
voix haute, "J'ai besoin 'de quelque chose…'" Je plaisante. J'ai été distrait. Il fallait que je trouve une 
excuse pour expliquer mon erreur. Mais je plaisante.  

Psaume 91. On va aller voir une autre écriture. Psaume 91:1 – Celui qui habite, on nous dit, "dans la 
retraite secrète", et le mot ne veut même pas dire ça. Mais plutôt, Celui qui habite dans l'abris ou 
sous la protection du Très-Haut. "La retraite secrète?" Eh bien, il s'agit de la protection de Dieu. Il 
s'agit d'être "sous Sa protection", dans l'abris qu'Il fournit pour nous dans notre vie. Il veille sur nous. Il 
prend soin de nous. Il nous fait sortir de toutes sortes de choses. Il y a des moments dans des situations 
où Il est intervenu dans votre vie sans que vous le sachiez. Dans la plupart des cas vous ne le réalisez 
pas. Un jour vous le saurez. 

Celui qui demeure sous l'abri/la protection du Très-Haut repose à l'ombre du Tout-Puissant. 
L'ombre de Dieu Tout-Puissant c'est Sa protection. 

Avec la saison de Pâque qui s'approche, ça me rappelle quand les Israélites sont sortis de l'Égypte, ils 
avaient la colonne de feu pendant la nuit et la colonne de fumée pendant le jour, les protégeant du soleil 
mais aussi des Égyptiens.  

Mais bon, continuons. Et donc pour nous, quelque chose de physique qui nous enseigne quelque chose 
sur le plan spirituel, et d'en être reconnaissants, de l'apprécier et de le comprendre. Je veux dire, qui ne 
voudrait pas être dans cette ombre?  

Je dis de l'Éternel: Mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie! On a donc vraiment 
besoin de se tourner plus vers Dieu – Il est notre abri, notre protection, notre forteresse, notre refuge 
élevé. 

Car c'est Lui qui te délivre du filet de l'oiseleur (le piège), de la peste et de ses ravages. Ils utilisent 
parfois des mots comme ici, pas nécessairement en rapport avec "la peste". Parfois ils traduisent les 
choses d'une manière un peu bizarre, parce qu'ils ne comprennent pas. 

Il te couvrira de Ses plumes. Ça me rappel ce qui est écrit dans Apocalypse 12. Ça me fait penser à 
l'aigle ou l'oiseau, le grand oiseau, peu importe, ce qui décrit et qui montre que vous êtes sous Ses ailes. 
C'est pris pour symboliquement représenter la protection de Dieu.  
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Il te couvrira de Ses plumes, et tu trouveras un refuge sous Ses ailes. Nous sommes donc sous Sa 
protection et c'est en ça que nous avons confiance. On le sait. On le comprend. Dieu nous en a donné 
l'aptitude, comme avec le Sabbat et les Jours Saints et tout le reste, on sait tout ça. 

…tu trouveras un refuge sous Ses ailes; Sa vérité sera un bouclier et une cuirasse. C'est une chose 
incroyable à comprendre, que la vérité que Dieu nous a donnée, toutes les vérités que nous avons sont 
une force très puissante, que parfois nous ne réalisons pas vraiment. De comprendre ce qui nous a été 
donné, de comprendre ce qu'il nous faut garder, à cet égard. 

Tu ne craindras ni les terreurs de la nuit, ni la flèche qui vole de jour. Et donc, nuit et jour, Dieu est 
là. Il s'agit de ce que nous ressentons à l'intérieur et de ce que nous savons. …ni la peste qui marche 
dans les ténèbres, ni la destruction qui frappe en plein midi.  

Je vais maintenant m'arrêter là. J'ai autres choses que je voudrais discuter un peu plus en détail, et donc 
on va s'arrêter là.  

Donc là encore, des choses pour lesquelles prier, pour lesquelles remercier Dieu, des choses à 
comprendre avec ce qui va bientôt arriver, et où on devrait avoir nos pensées. 
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